

# A 150 por Ciento Llegará Este año la Inflación en Argentina

BUENOS AIRES, 8 de octubre (EFE). — La tasa de inflación en Argentina persiste en su aumento y rondará en 150% en 1978, según la opinión de especialistas en temas económicos conocida hoy domingo en esta capital.

Además, la actividad económica habrá caído también este año respecto a la de 1977, circunstancia que se reflejará en una marca negativa del producto bruto interno.

El ritmo inflacionario en Argentina, con 6.4% de incremento en los precios minoristas registrado en septiembre último, elevó la tasa a 107% en los primeros nueve meses de este año.

Los expertos advierten que lo más grave es que la tasa anual de inflación aún se coloca en niveles superiores a los de 1977 y que es poco probable varíen los instrumentos aplicados en la lucha antiinflacionaria.

Por otra parte, todo parece indicar que en lo que resta del año el precio de la carne podría seguir un ritmo sostenido de aumento, pesando significativamente en la variación total del índice de precios al consumidor.

Ello es así, a juicio de los observadores, no sólo por la importancia que tiene en la composición de la dieta de los argentinos, sino porque el crecimiento en el precio de la carne arrastra a los de otros productos alimenticios.

Así ocurrió en los últimos meses, cuando el rubro "alimentación y bebidas" fue responsable de la mitad de la variación porcentual del índice, hecho que se volvió a repetir con el aumento de precios registrado el pasado septiembre.

Según los datos proporcionados por el "Instituto Nacional de Estadística y Censos", de los 6.4 puntos que compusieron la variación del índice mencionado, 3.3 correspondieron a "alimentación y bebidas".

En medios oficiales se considera que particularmente la industria automotriz argentina —hasta ahora íntegramente nacional— tendrá variaciones fundamentales, ya que la utilización de insumos importados abrirá nuevas posibilidades para abaratar costos.

## En 1977-78 Argentina sembró 11 por ciento menos que en la temporada anterior

BUENOS AIRES, 8 de octubre (PL).—La superficie cultivada en la campaña agrícola 1977-78 constituye el área de menor dimensión sembrada en el último decenio, según datos de la Junta Nacional de Granos.

La superficie sembrada con 8 de los cultivos más importantes —trigo, maíz, cebada, centeno, sorgo, girasol y soya— fue, durante la última campaña, de 17 millones 690 mil hectáreas, lo que constituye un 5.5 por ciento por debajo del promedio tradicional del período.

Este hecho adquiere significación como elemento revelador de las dificultades por las que atraviesa el sector agropecuario. La disminución de la superficie sembrada respecto al período anterior es de 11 por ciento, y ello sucede simultáneamente con un período de liquidación de existencias ganaderas.

Generalmente esos períodos coincidieron con una expansión del área sembrada, tal como sucediera en las campañas de 1968-69 y 1969-70, cuando la superficie dedicada a la agricultura estuvo por encima de los 19.5 millones de hectáreas.

### INCREMENTO EN EL COSTO DE LA VIDA

Por otra parte, se supo que el costo de la vida en Argentina aumentó 6.4 por ciento en septiembre último, con lo que el incremento se elevó a 107.2 por ciento en los primeros 9 meses del año y a 172.8 por ciento en los últimos 12 meses.

Las cifras contrastan con la previsión inflacionaria del 60 por ciento dada por el Ministerio de Economía para 1978, con posibilidades de superar el índice de inflación alcanzado en 1977, que fue del 160 por ciento.